

Le PC en panne

T., Taiwan

03/04/2013

J'étais en train d'écrire un article sur mon ordinateur, je ne l'avais pas encore sauvegardé lorsque le PC s'est bloqué. Il semblait définitivement mort. J'avais eu du mal à écrire cet article et je ne voulais pas le perdre bêtement. Cet ordinateur était aussi mon outil de travail. Comme je l'ai si souvent fait, j'ai demandé cela au bon Dieu par l'intercession de saint Josémaria. Rien ne s'est passé, alors j'ai décidé de le débrancher et

d'attendre, tout en posant sur lui une image avec la relique du saint. Au bout d'un moment, je l'ai rallumé et constaté que tel que je l'avais demandé, la dernière version de mon document avait été sauvegardée. Je remercie le bon Dieu pour cette petite faveur qu'il m'a accordée à travers l'intercession de saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-pc-en-panne/>
(07/02/2026)